

# Rendsburg-Eckernförde hat neuen Zukunftsmanager

Joschka Weidemann soll den Kreis zur lebenswertesten Region des Landes machen



Joschka Weidemann löst seine Vorgängerin Julia Plath bei der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Kreises ab. Foto: WFG GmbH

**RENSBURG** Der Kreis Rendsburg-Eckernförde hat einen neuen Zukunftsmanager. Joschka Weidemann löst seine Vorgängerin Julia Plath bei der Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Kreises Rendsburg-Eckernförde (WFG) ab und soll die Zu-

kunftsstrategie „impulsRE“ weiter voranbringen. Ziel ist es, die Region in Zusammenarbeit mit Gemeinden, Städten, zur lebenswertesten in Schleswig-Holstein zu machen. Dank des dafür bereit stehenden „Zukunftsbudgets“ können jährlich bis zu

200 000 Euro Projektzuschüsse vergeben werden.

„Wir freuen uns sehr mit Joschka Weidemann einen vielseitig aufgestellten Kollegen gefunden zu haben, der bereits durch seinen Werdegang zahlreiche Akteure des Kreises kennt. Dies erleichtert die Nachfolge sehr“, kommentierte Kai Lass, Geschäftsführer der Wirtschaftsförderung Rendsburg-Eckernförde – Projektträger der der Zukunftsstrategie. Joschka Weidemann arbeitete nach seinem Master „Umweltgeographie und -management“ vier Jahre als Regionalmanager der Aktivregion Südliches Nordfriesland.

Während dieser Tätigkeit konnte er vielfältige Erfahrungen als Ideengeber, Berater und Moderator im Themenbereich der ländlichen Entwicklung sammeln. her